

Tarifrunde 2024:

Dritte Verhandlung am 27. März 2024

Bisher haben die Arbeitgeber lediglich 4 Prozent mehr Entgelt bei einer Laufzeit von 12 Monaten und eine Inflationsausgleichsprämie in Höhe von 1000 Euro netto angeboten. Für die Auszubildenden gab es kein Angebot.

Die hohe Inflation der letzten zwei Jahre hat unser Geld verbrannt. Angesichts des Kaufkraftverlustes seit 2021 ist das Angebot der Arbeitgeber nicht ausreichend. Die deutsche Zuckerindustrie hat das zweite Jahr in Folge Rekordergebnisse eingefahren. Die nächste Verhandlung findet am 27. März 2024 statt. Wenn die Verhandlung nicht zum Erfolg führt, wird die NGG ab dem 1. April 2024 flächendeckend zu Warnstreiks aufrufen.



Was ist ein Warnstreik?

Ein Warnstreik ist eine Arbeitsniederlegung in Zusammenhang mit einer laufenden Tarifverhandlung. Für weitere Informationen QR-Code scannen.

Mitglied werden bei der Gewerkschaft NGG

Steigende Entgelte, attraktive Ausbildungsvergütungen und gute Arbeitsbedingungen sind nicht selbstverständlich. Deine Gewerkschaft NGG verhandelt sie Jahr für Jahr mit den Arbeitgebern für die gesamte deutsche Zuckerindustrie. Dein Klick für eine starke Interessenvertretung. QR-Code scannen und NGG-Mitglied werden.

